

**ANALISIS PELAKSANAAN SERTIFIKASI HALAL
SELF DECLARE DALAM PENYELENGGARAAN
BIDANG JAMINAN PRODUK HALAL
DI KABUPATEN KUDUS**



SKRIPSI

Disusun untuk Memenuhi sebagian Syarat
untuk Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S.1)
dalam Bidang Hukum Ekonomi Syariah (HES)

Oleh:

ELI ERMAWATI
NIM : 1920210063

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS SYARIAH
PROGRAM STU DI HUKUM EKONOMI SYARIAH
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS SYARIAH

Jl. Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51, Kudus 59322, Telp (0291) 432677
Email: syariah@iainkudus.ac.id, syariah@iainkudus@gmail.com
Website: www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama : Eli Ermawati
NIM : 1920210063
Fakultas : Syariah
Prodi : Hukum Ekonomi Syariah
Judul : “Analisis Pelaksanaan Sertifikasi Halal Self Declare Dalam Penyelenggaraan Bidang Jaminan Halal di Kabupaten Kudus”

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 2 Januari 2023 sampai dengan 15 Maret 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses selanjutnya.

Kudus, 15 Maret 2023
Dosen Pembimbing,



Dr. Muhammad Shohibul Itmam, M.H.
NID. 196505112000032001



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS SYARIAH

Jl. Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51, Kudus 59322, Telp (0291) 432677
 Email: syariah@iainkudus.ac.id, syariahiainkudus@gmail.com
 Website: www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama/NIM : Eli Ermawati /1920210063
Fakultas/Prodi : Syariah/Hukum Ekonomi Syariah
Judul : “Analisis Pelaksanaan Sertifikasi Halal Self Declare Dalam Penyelenggaraan Bidang Jaminan Produk Halal Di Kabupaten Kudus”

Telah diujikan pada **11 April 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Lina Kushidayati, M.A.</u> NIP. 198007032009122002 Ketua/Penguji I	5-5-2023	
<u>H. Fu'ad Riyadi, Lc, M.Ag.</u> NIP. 197609252006041002 Penguji II	5-5-2023	
<u>Labib Nubahai, M.Si.</u> NIP. 199205092022031004 Sekretaris/Penguji III	5-5-2023	
<u>Dr. Muhammad Shohibul Itmam, M.H</u> NIP. 197902152009121003 Dosen Pembimbing	8-5-2023	
<u>Dr. Any Ismayawati, S.H., M.Hum.</u> NIP. 196505112000032001 Dekan Fakultas Syariah	8-5-2023	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Eli Ermawati**, NIM **1920210063** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 18 Maret 2023
Yang Menyatakan,



Eli Ermawati
NIM : 1920210063

MOTTO

يَتَأْتِيهَا الَّذِينَ ءَامَنُوا لَا تُحَرِّمُوا طَيِّبَاتِ مَا أَحَلَّ اللَّهُ لَكُمْ وَلَا تَعْتَدُوا

إِنَّ اللَّهَ لَا يُحِبُّ الْمُعْتَدِينَ

Hai orang-orang yang beriman, janganlah kamu haramkan apa-apa yang baik yang telah Allah halalkan bagi kamu, dan janganlah kamu melampaui batas. Sesungguhnya Allah tidak menyukai orang-orang yang melampaui batas.

(Al Maidah: 87)

إِنَّ الَّذِينَ ءَامَنُوا وَعَمِلُوا الصَّالِحَاتِ هُمْ جَنَّاتُ تَجْرِي مِنْ تَحْتِهَا الْأَنْهَارُ

ذَٰلِكَ الْفَوْزُ الْكَبِيرُ

Sungguh, mereka yang beriman dan melakukan perbuatan benar akan memiliki taman yang di bawahnya mengalir sungai yang merupakan pencapaian besar.

(QS. Al-Buruj: 11)

PERSEMBAHAN

Segala puji bagi Allah SWT, yang telah memberikan rahmat, nikmat, dan ridhonya, sehingga peneliti telah diberikan kesempatan untuk menyelesaikan skripsi ini. Peneliti menyadari bahwa didalam proses menyelesaikan skripsi ini tidak terlepas dari banyaknya bimbingan dan dukungan berbagai pihak, sehingga dapat membangun peneliti dalam menyusun skripsi ini. Untuk itu pada kesempatan ini peneliti ingin menyampaikan terima kasih kepada:

1. Bapak dan Ibuku yang selalu memberikan dukungan, motivasi dan nasihatnya selama ini. Terimakasih atas segala kekuatan doa, cinta kasih sayang, pengorbanan dan kesabaran yang telah mampu mengantarkanku sampai sini.
2. Kakak dan adik-adikku yang selalu menjadi *support system* saya dalam menyelesaikan skripsi ini. Mereka adalah patner penyemangat dalam segala hal, termasuk berjuang untuk membahagiakan kedua orangtua.
3. Keluarga besarku yang selalu memberikan bimbingan kepada saya untuk menjadi anak yang berguna untuk dunia dan akhirat. Banyak pesan moral yang dapat diambil untuk perbaikan pada diri saya.
4. Teman- teman HES B 2019 yang menjadi teman seperjuangan yang selalu mendukung dan memotivasi untuk berusaha menyelesaikan studi bersama. Terimakasih telah kebersamai atas kesempatan suka dan dukanya dalam dunia perkuliahan ini.
5. Sahabat-sahabatku yang selalu ada dari awal perkuliahan hingga titik penyelesaian skripsi ini. Saling asah, asih dan asuh diantara kita smoga tak akan lekang oleh masa yang singkat .
6. Semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu per satu yang telah memberikan bantuan, kerjasama, dan semangat dalam penyusunan penelitian ini.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	اَ	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	اِ	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	اُ	U/u
ح	Ḥḥ	ظ	Ẓẓ	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	عَ awal	'A/'a	ء awal	A 'a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A 'a'	ء awal	A/a	بِي	Bi
ذ	Ẓẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	بَّ	Abb	فَلَائِكِي	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبَّ	Rabb	عَالَمِي	'ālamīy
'Ain/Hamzah di Belakang	'Ain/Hamzah di-waqf		اَ		Vokal Rangkap		
قَرَع	qara 'a	الْفُرُوعُ	Al-furū'	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	Gairi
قَرَاءَ	qara 'a	القَضَاءُ	Al-qaḍā'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّئِي	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā' marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ	Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	sā'ah		

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Alhamdulillah, sebagai rasa ucap syukur pada Allah SWT. tuhan semesta alam yang telah memberikan rahmat, taufiq, hidayah dan inayahnya kepada peneliti sehingga dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “**Analisis Pelaksanaan Sertifikasi Halal Self Declare dalam Penyelenggaraan Bidang Jaminan Produk Halal di Kabupaten Kudus.**”. Sholawat dan salam smoga selalu tercurah pada junjungan kita Rosulullah Muhammad Saw. Beserta keluarga, sahabat dan para pengikutnya, amin.

Pada penyusunan skripsi ini, peneliti menyadari bahwa dibalik semua yang diharapkan, diusahakan, dan dihasilkan dalam skripsi ini banyak mendapatkan bantuan dan dukungan dari berbagai pihak. Untuk itu peneliti sampaikan ucapan banyak terimakasih kepada pihak-pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan skripsi ini, teriring panjatan doa *jazakumullah ahsanal jaza'*, khususnya peneliti sampaikan kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrahman Kasdi, Lc., M.Si. selaku Rektor IAIN Kudus.
2. Dr. Any Ismayawati selaku Dekan Fakultas Syariah.
3. Dr. Lina Kushidayati, SHI, MA. selaku Kaprodi hukum Ekonomi Syariah
4. Dr. M. Shohibul Itmam, M.H selaku Dosen pembimbing skripsi yang telah sabar dan meluangkan waktu serta tenaga dalam memberikan bimbingan kepada saya. Ilmu dan nasihat yang bermanfaat selalu diberikan untuk mendorong peneliti pada penyusunan skripsi.
5. Para dosen atau staff pengajar di lingkungan IAIN Kudus yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan mengasah keterampilan, sehingga peneliti dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
6. Keluarga saya yang senantiasa telah membantu baik secara langsung maupun tidak langsung dalam menyelesaikan penyusunan skripsi ini. Terimakasih selalu ada untuk memberikan dukungan baik moril maupun materiil kepada saya.
7. Teman-teman yang selalu memberikan motivasi, bantuan dan kerjasama sehingga turut menjadi penyemangat saya dalam menghadapi problematika yang ada

Peneliti menyadari bahwa skripsi ini masih membutuhkan saran dan kritik demi kesempurnaannya. Peneliti berharap skripsi ini dapat

memberi manfaat bagi banyak pihak. Akhir kata, semoga dukungan dan bantuan yang telah diberikan oleh semua pihak, mendapatkan keberkahan berupa ridho dari Allah Swt.

Kudus, 18 Maret 2023

Peneliti



Eli Ermawati

NIM : 1920210063

